Bennofest: Lebensnotwendig für den TSV

Mitgliederversammlung des TSV: Finanzielle Situation entspannt sich langsam



TSV-Vorsitzender Fritz Bielmeier (rechts) überreicht gemeinsam mit stellvertretenden Vorsitzenden Paul Brem (links) an Xaver Brunner eine Ehrenurkunde und den Vereins-Ehrentaler.

Bodenmais. Die viel beschworene "Lebensader Bennofest" hat auch in dieser Mitgliederversammlung des TSV Bodenmais wieder eine zentrale Rolle eingenommen. Wenn Schatzmeister Michael Stadler davon sprach, "dass sich der Verein ein kleines Polster anlegen konnte und man die Ausgaben im Griff habe", lässt auch die finanzielle Situation des Bodenmaiser Traditionsvereins aufatmen. "Nur miteinander können wir es schaffen", lautete der eindringliche Appell des Vorsitzenden Fritz Bielmeier.

Vorsitzender Fritz Bielmeier erteilte nach der Begrüßung bei der Mitgliederversammlung im Cafe "Zur Waldglashütte" dem anwesenden Rathauschef Joachim Haller das Wort und dieser

bestätigte, "dass sich der Verein in allen Lebensbereichen nach innen und außen präsentiere". Im Totengedenken erinnerte der Vorsitzende an die verstorbenen Vereinsmitglieder Michael Weikl, Rosemarie von Zülow und Karl Schreiner.

"Wir sind noch nicht über den Berg", lenkte Vorsitzender Fritz Bielmeier das Augenmerk auf die Vereinsfinanzen, dennoch trägt ein konsequenter Sparkurs der letzten Jahre erste Früchte. Nicht so erfolgreich war der Weihnachtsmarkt 2012 für den TSV gelaufen, der neue Organisationsleiter Heiko Treml bestach durch seine "akribische Gelassenheit". Etwas mehr Besucher hingegegen konnten zum diesjährigen Turnerball verzeichnet werden.

Eine Stagnation erlebe man derzeit hinsichtlich der Übernahme des Glück-Auf-Stadions durch den TSV. "Wir haben immer noch keine neue Heizung", erläuterte Vorsitzender Fritz Bielmeier den Sachstand. Mit Alfred Herbst habe der Verein einen neuen Platzwart gewinnen können.

Von gegenwärtig 552 Mitgliedern sprach Schriftführer Ludwig Drexler - es kam im abgelaufenen Vereinsjahr zu 18 Aufnahmen und fünf Abgängen. "Nachvollziehbare Buchungen" ergab die Prüfung der "vorbildlich geführten" TSV-Finanzen durch Joachim Haller und Stefan Stern - der Kassier wurde entlastet.



Ein Teil der geehrten Mitglieder des TSV Bodenmais mit Bürgermeister Joachim Haller (stehend I.), TSV-Vorsitzenden Fritz Bielmeier (sitzend I.) und dessen Stellvertreter Paul Brem (stehend 2. v. l.). - Fotos: Mühlbauer

Spartenberichte

Von den 18 Aktiven der Sparte Turnen, nehmen durchschnittlich elf an den Gymnastikstunden teil, wie Anni Vogl deutlich machte. Übungsleiterin Maria Hutterer bietet ein abwechslungsreiches und schweißtreibendes Programm an. Bei geeigneter Witterung werden in den Sommermonaten Nordic-Walking-Touren unternommen.

Andreas Haller blickte auf die Fußball-Saison 2011/2012 der Kreisklasse Oberer Wald ab Winterpause, in der das Trainer-Duo Manfred Weikl und Michael Pfeffer auf Thomas Kagerbauer folgte. Von Saisonbeginn 2012/2013 an konnte als Spielertrainer Patrick Kagerbauer (SC Zwiesel) verpflichtet werden.

Obwohl die Zahlen rückläufig sind, konnten sieben Jugendmannschaften zum Spielbetrieb gemeldet werden, in denen aktuell 75 Kinder und Jugendliche beim TSV Bodenmais kicken, wie Jugendleiter Karl Ebner berichtete. Bei den älteren Jahrgängen ist der Spielbetrieb jedoch nur noch als Spielgemeinschaft möglich, Partner bei den A- und B-Junioren sind der FC Langdorf und der SV Habischried, die TSV Bodenmais-C-Junioren verstärken ebenfalls die Langdorfer FCler und der SV Arnbruck. "Die Zuammsnarbeit klappt hervorragend", freute sich der Jugendleiter und ergänzte, dass zwei Mannschaften bei den D-Junioren eine E- und F-Juniorenmannschaft angemeldet werden konnten. Armin Wurm und Karl Sixt trainieren die A- und B-Junioren, die C-Junioren mit ihrem Trainer Rudi Wilhelm haben alle bisherigen sechs Spiele gewonnen, Karl Ebner, Fritz Haller und Marco Weber betreuen die beiden D-Juniorenteams, die E- Junioren stehen unter den Fittichen von Manfred Franke und die F-Junioren trainiert Manfred Schweikl.

Die von Michael Kasparbauer geführte Sparte Tischtennis stand in der Saison-Vorrunde 2011/2012 mit 12:4 Punkten auf dem zweiten Platz der 2. Kreisliga, zum Saison-Ende 2011/2012 ebenfalls auf Platz 2 mit 24:8 Punkten.

Vorsitzender Fritz Bielmeier hatte zwei bunte Blumensträuße parat: Sumalie Brem sorgt für ein blitzblankes Vereinsheim und Loni Bielmeier kümmert sich um saubere Trikots für die TSV-Fußballer. Eine besondere Auszeichnung gebührte Xaver Brunner aus Ruhmannsfelden für sein außergewöhnliches Engagement, das dem TSV Bodenmais zugute kommt. "Du hast immer ein offenes Herz für unseren Verein", leitete der Vorsitzende seine Laudatio ein, in der er die Unterstützung durch Xaver Brunner herausstellte, welche stets völlig "unkompliziert und unentgeltlich" ist. Beispielsweise hatte der Schreinermeister, dessen Sohn auch schon im Dress des TSV Bodenmais kickte, eine neue "Kasbude" für das Bennofest angefertigt. Xaver Brunner versäumt kein TSV-Match im Glück-Auf-Stadion, gilt als "väterlicher Freund". "Schön, dass es dich gibt", brachte es Vorsitzender Fritz Bielmeier auf den Punkt, bevor er Xaver Brunners mit einer Ehrenurkunde "für besondere Verdienste und langjährige Treue" und dem Vereins-Ehrentaler würdigte.

Ehrungen

Mit einer Urkunde und Vereinsnadel in Gold für vierzigjährige Vereinszugehörigkeit wurden Alois Adam, Heribert Bauer, Peter Brem, Karl-Heinz Fritz, Wolfgang Geiger, Erich Kasparbauer, Manfred Koller, Michael Koller, Robert Koller, Hubert Weikl, Johann Weikl und Anton Weps. Jeweils eine Urkunde und Vereinsnadel in Silber für zwanzig Jahre Mitgliedschaft erhielten Nico Bergbauer, Ronny Ebner, Renate Geiß, Oskar Gröller, Andreas Ismair, Markus Ismair, Johann Kuchl, Andreas Stross, Josef Stross, Christina Kellermeier, Bernhard Koller, Heike Krenn, Ingrid Schieler, Jürgen Strohmeier, Silke Urban, Stefan Wühr, Christian Ziegler und Tobias Ziegler.

– wm

URL: http://www.pnp.de/region_und_lokal/paid_content/landkreis_regen/regen/575041_Bennofest-Lebens notwendigfuer-den-TSV.html

	© 2013 pnp.de